



Harmonie Saint-Pierre

À l'occasion du 120^e anniversaire, le comité de quartier Saint-Pierre recherche des documents d'archives (photos, affiches, témoignages...) de l'Harmonie. Contactez inesguerini@yahoo.fr

Harmonie Saint-Pierre : une saison en fanfare

Elle est née le 6 septembre 1894, sous le nom de fanfare Saint-Pierre. Elle s'est établie un temps dans l'école Paul-Vincensini puis salle Valentin-Haüy avant de répéter dans ses propres locaux, inaugurés en 2008. Dirigée d'une main de maître par Hervé Winckels depuis 1991, année où elle devient l'Harmonie Saint-Pierre, cette prestigieuse institution fêtera à la rentrée ses 120 ans. Concerts, galas, en salle ou en plein air, à Amiens et dans le département, rythmeront cet Harmoni'versaïre. Une saison pour (re)découvrir son histoire et apprécier le talent de la soixantaine de musiciens, amateurs et professionnels, âgés de 9 à 70 ans, qui répètent chaque vendredi dans la joie et la bonne humeur. À suivre... **C. B.**

<http://harmoniesaintpierre.com>